

DOCENTE

Sergio Alejandro López Ruiz

ALUMNO: Regina Hernández Abarca

MATERIA: Psicología medica

ACTIVIDAD: Primer actividad

FECHA: 31 de agosto 2021

Los secretos de la psicología

Como vemos el mundo a través de nuestros sentidos, vista, oído, olfato, gusto y tacto, sin ellos quedaríamos aislados. Estamos tan habituados a nuestros sentidos que no nos damos cuenta de lo sorprendente y complejo que son. Dentro de los límites de percepción nuestros sentidos están perfectamente ajustados para sus propósitos aún cuando el oído humano registra frecuencias de sonido entre 20 y 20,000 ciclos por segundo, su sensibilidad básica se encuentra entre 1.000 y 4.000 ciclos, los límites en que se incluye el habla humana, el ojo puede distinguir dos líneas a una distancia de 50 centímetros, la piel es muy eficaz para percibir, aunque su sensibilidad sea mayor en algunas zonas del cuerpo, la mayoría de las ocasiones podemos fiarnos de que nuestros ojos nos revelan como existe en el mundo. Pero a veces nos engañan vemos cosas muy diferentes a la realidad, nadie sabe con seguridad porque tenemos estas ilusiones ópticas existen muchas teorías, pero ninguna es del todo convincente de momento sabemos que existen dichas ilusiones

15. Regina Hdez. Abaya 1^o

y que se investiga su origen.
Como cambiamos del nacimiento a la
Vejez. Uno de los más fascinantes
aspectos de la vida humana es que
un indefenso recién nacido que casi
no es capaz de hacer nada con el
tiempo se convierte en un adulto
poseedor de conocimientos y habilidades
capacidades etc. Este proceso de
desarrollo continúa a lo largo de la
vida constantemente cambiamos y nos
desarrollamos, incluso hasta la vejez,
viendo así, así, toda la gente adulta
a sus hijos recién nacidos, los niños
pequeños conllevan problemas y molestias
el papel que desempeña la química
cerebral en el temperamento del
recién nacido fue descubierto cuando
los investigadores tomaron muestras
de sangre del cordón umbilical para
determinar los niveles de MAO se
ha comprobado que el temperamento del
adulto se relaciona con los niveles
de MAO. A finales de la década
de los años veinte un grupo de
psicólogos de la Universidad seleccionaron
1,528 cuya puntuación los colocaron
en lo más alto con 1% de inteligencia,
La adultez como nosotros lo
entendemos jóvenes que viven con
sus padres dependiendo de ellos

Regina Hdez. Flores 7^o

durante un tiempo prolongado es una invención de este siglo en épocas anteriores los hijos abandonaban el hogar paterno mucho antes que ahora para las familias pobres resultaba un serio problema tener un hijo por mucho tiempo a los hijos. cuando se casa la gente, la actual tendencia demuestra que los hombres y mujeres jóvenes tardan más tiempo en casarse. La edad promedio de la mujer en el primer matrimonio es de 22 años y la del hombre de 24, la unidad familiar entre madre-padre e hijos sigue siendo actualmente un factor típico de la sociedad en general, pero también existen otros núcleos que son cada vez más comunes. Las últimas estadísticas efectuadas en Norteamérica revelan que cada uno de cinco hogares es habitado por una sola persona, el 27% de los habitantes vive en un hogar ajeno, principalmente en calidad de inquilino. **Nuestras máquinas: cerebro y cuerpo.** Como es que nos comportamos, sentimos y pensamos sin embargo todo aquello depende en cierto grado de nuestra estructura física y del funcionamiento del cuerpo y de cerebro los psicólogos han establecido los mecanismos de este cuerpo y este cerebro a rinde

Regina Hdez. Abasco 1º C

Comprender en que medida nos afecta.
En que estado se encuentra el cerebro,
el corazón permanece más fuerte si se
gestiona con regularidad. El mismo principio
parece aplicable al cerebro mientras
más lo usamos más apto resulta y más bien
se conserva. El cerebro envía infinidad
de señales y las células nos ayudan en
algunas situaciones, dependiendo en que
contexto estemos. Como pensamos y
aprendemos. Más que cualquier otro
animal, el ser humano es capaz de
aprender y pensar, comenzamos a
aprender a partir del momento en que
nacemos y ya nunca dejamos de hacerlo
casi todo cuanto nos rodea sociales y
divulzados es algo aprendido, cada
segundo del día vemos y oímos org,
inmensidad de cosas pertenecientes
al mundo que nos rodea, la importancia
que conlleva seguir instrucciones, esto
revela que la gente comprende mejor
cuando las ideas se expresan en
lenguaje afirmativo. Existen varios
tipos de memoria el primero que se
desarrolla en el mismo momento en que
nos percibimos. En consecuencia cuando
algo que se dijo pero ya no recordamos
es así como funciona nuestro pensamiento
y la forma en la que aprendemos todos
los días de nuestra vida.

